



Bezirksrat Christian Steinhoff von PRO23 stellt gem. GO der Bezirksvertretungen folgenden

ANTRAG

Die Bezirksvertretung Liesing möge beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, die Anbringung der Verkehrsschilder „30“ in der Endresstraße bei der Rudolf Zeller-Gasse und der Karl Schwed-Gasse derart zu verändern, dass sie besser erkennbar werden.

Begründung:

Die Tafeln sind so angebracht, dass sie nur schwer erkennbar sind, sogar die Kameras der Autos erkennen sie meist nicht! Und es kann auch nicht im Sinn der Behörde sein, Tafeln so anzubringen, dass sie ihren Zweck hauptsächlich verfehlten!